



**CONDUCCION FERETRO.** Jaen, España, diciembre 26.— Guardias civiles llevan el féretro del guardia civil José Peña Medina, de 26 años, en esta ciudad al norte de España. Peña murió al estallar una bomba el miércoles, en un mercado de San Sebastián. (AP).

# Avión Secuestrado Estalla con 106 Personas a Bordo

BEIRUT, Amman, diciembre 26 (DPA).— Cuatro grupos terroristas, entre ellos la organización pro iraní "Guerra Santa Islámica" asumieron hoy el secuestro de un boeing 737 iraquí, que ayer se estrelló en el desierto de Arabia Saudita, muriendo 63 de las 106 personas que iban a bordo.

Por su parte, el diario jordano semioficialista "Sout Al Shaab" acusó hoy a Irán de instigar el secuestro de la máquina, afirmando que el régimen de Teherán ha pasado a combatir a Irak por medio del terrorismo para encubrir

su derrota en la guerra contra ese país.

Según los sobrevivientes, que retornaron anoche a Amman de la localidad saudita de Arar, dijeron que el aparato pasó al poder de los secuestradores a los 55 minutos de partir de Bagdad rumbo a Amman.

De acuerdo a los testigos, los dos secuestrado-

res, de unos 23 años, con acento libanés, fueron muertos por los escoltas de seguridad iraquíes cuando el boeing se encontraba a unos 9,000 metros de altura.

Los testigos dijeron que el avión se estrelló 22 minutos después de que los secuestradores

—Favor pase a la página 27.

# E.U. Aliviará Pago Deuda Militar a 38 Aliados

WASHINGTON, diciembre 26 (EFE).— La Administración Reagan ha decidido ofrecer a 38 países, incluida España y otras naciones con las que tiene acuerdos sobre bases militares, la oportunidad de aplazar el pago de intereses adeudados sobre préstamos para compras militares, dijo hoy el "New York Times".

Un portavoz del Departamento de Estado dijo hoy a EFE que no podía confirmar el informe y reiteró la declaración oficial de ayer de que, salvo en el caso de Egipto, no se han tomado todavía decisiones, sino que el tema se está "considerando" y se decidirá "caso por caso".

El objetivo del plan es —Favor pase a la página 15.

# Guerra en Afganistán Entra en Octavo Año

NUEVA DELHI, diciembre 26 (DPA).— Después de siete años de la invasión de las tropas soviéticas en Afganistán, el 27 de diciembre de 1979, sigue en el hindu-kush la brutal y sangrienta guerra no declarada.

Aunque las partes involucradas en el conflicto siempre vuelven a hablar de un triunfo inminente y la total destrucción del enemigo, evidentemente la lucha bélica entre las tropas soviéticas-afganas contra los combatientes, en su mayoría fundamentalis-

tas islámicos de la resistencia afgana, no ha arrojado en los pasados doce meses ventaja decisiva a ninguno de los bandos.

Pese al cambio en la conducción política de Afganistán, con la lenta, pero también definitiva pérdida del poder para Babrak Karmal en las pasadas semanas, pese a las numerosas señales de paz desde Moscú así como la continuación de las "conversaciones indirectas" de acercamiento entre los gobier-

—Favor pase a la página 31.



**TANQUE DE II GUERRA MUNDIAL.** Saticoy, E.U., diciembre 26.— Dick Alegre muestra su tanque Sherman, que fue utilizado en la Segunda Guerra Mundial. Encima del vehículo militar, que Alegre conserva estacionado frente a su casa, aparecen sus hijos Deborah y Ritchie. (AP).

# Bomba Estalla en Hotel de Madrid

MADRID, diciembre 26 (DPA).— Una bomba, colocada al parecer por la organización terrorista vasca "ETA", explotó anoche en el "Novotel" de Madrid, de propiedad francesa, causando graves daños materiales, pero no heridos. Una llamada telefónica previno siete minutos antes de la explosión al personal del hotel, que afirmó ser un portavoz de ETA.

El artefacto explotó poco antes de medianoche en el tercer piso del hotel de nueve plantas construido el pasado mes de abril. El hotel,

de 240 habitaciones, sólo tenía ocupadas 15.

El atentado constituye la segunda agresión en 48 horas. El miércoles resultó muerto un joven guardia civil de 26

—Favor pase a la página 15.

# Alto Índice de Terrorismo en Latinoamérica

WASHINGTON, diciembre 26 (EFE).— En 1986, el número de atentados terroristas bajó en Europa Occidental, pero aumentó en Latinoamérica, según la Administración Reagan.

Se atribuye aquí la reducción de ataques terroristas en Europa (166 en los primeros 9 meses de 1985 y 116 en el mismo período de 1986) a la mayor cooperación internacional contra el terrorismo y al bombar-

# Por Caso Irán-Contras

# Designan a Coordinador Especial de R. Reagan

WASHINGTON, diciembre 26 (AP).— El Presidente Ronald Reagan nombró hoy a David Abshire, embajador estadounidense ante la Organización del Tratado del Atlántico del Norte (OTAN), como coordinador de las investigaciones en torno a la venta de armas de Estados Unidos a Irán y a la canalización de fondos a los rebeldes de Nicaragua.

Abshire tendrá rango de integrante del Gabinete, y se desempeñará como asesor especial del Presidente.

Abshire, de 60 años, fue nombrado representante permanente ante la OTAN el 30 de marzo de 1983.

El embajador nació en Chattanooga, estado de Tennessee, y fue

miembro de la Junta Asesora de Inteligencia del Presidente Reagan.

Abshire es graduado de la Academia Militar de Estados Unidos y de la Universidad de Georgetown, en Washington, donde dirigió posteriormente el centro de estudios estratégicos e internacionales.

Está casado y tiene cinco hijos.

Abshire había anunciado que proyectaba retirarse de su cargo en la OTAN y regresar a su posición de la Universidad de Georgetown.

El Presidente anunció la semana pasada que ha nombrado a Alton Keel, actual asesor interno de Seguridad Nacional, para sustituir a

—Favor pase a la página 15.



**ASESOR DE REAGAN.** E.U., diciembre 26.— David Abshire ha sido designado asesor del Pde. Ronald Reagan, para la investigación sobre el caso Irán-Contras. (AP).

# Resumen mundial

## Guatemala y Londres Restablecen Relaciones Diplomáticas

GUATEMALA, diciembre 26 (DPA).— Los gobiernos de Guatemala y del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte acordaron restablecer sus relaciones diplomáticas a nivel de embajadas, se anunció hoy en la capital guatemalteca.

Fuentes oficiales informaron hoy a la agencia alemana de prensa (DPA) que en las próximas semanas serán designados los respectivos embajadores, después de más de 20 años de ruptura de relaciones, debido al diferendo por Belice.

## Cazas E.U. interceptaron a 40 Aviones Soviéticos en 1986

WASHINGTON, diciembre 26 (EFE).— Cazas —Favor pase a la página 19.



**ATENTADO DE ETA.** Madrid, España, diciembre 26.— El hotel Novotel, de propiedad francesa, fue blanco hoy de un atentado realizado por separatistas vascos de la ETA. Los terroristas colocaron una bomba que ocasionó daños, no así víctimas. (AP).